



教育理念（あいことば）

やさしさ 勇気 喜び そして 夢

タカラッキー

学校HP用QRコード



宇都宮市駒生町 3364-29

Tel : 028-624-0317

<http://www.ueis.ed.jp/school/takaragi/>

（発行者 亀和田 淳一）

宝木小学校だより 令和5年度 第11号

令和6年3月15日発行

1年間お世話になって…地域の皆様への感謝の会



7日（木）、感染症の広がりを受けて延期となっていた地域の皆様への感謝の会をやつと開催することができました。こうして全校生が一堂に集まっての会は、他の集会と同様

4年ぶりのことで、感謝の気持ちを伝える場をなんとか再開したいという思いが実現できたことを本当に嬉しく思います。この日は、たくさんのお世話になっている方々のうち、交通指導員やスクールガードの皆様をはじめ、地域協議会や地域コーディネーター、各種ボランティアの皆様、そして給食調理員さんの14名が参加してくださいました。会では、各学年ごとのメッセージとともに、全校生で歌を贈らせていただきました。

改めて、学校は多くの方々によって支えられていることを実感できた会になりました。ご参加くださいました皆様、本当にありがとうございました。



最後に満喫！バイキング給食

卒業を前にした6年生の恒例行事である「バイキング給食」が各学級ごとに3日間にわたって行われました。盛りだくさんの献立から個々に選択したものを取り分け、いつも以上にお腹いっぱい食べることができた子供たちは、とても満足そうでした。準備にあたっては、給食調理員の皆さんが他学年の通常献立と併せて調理してくださいました。たいへんな手間も6年生の卒業を祝うためと快く実施してくださいました。6年生の皆さん、よかったですね！



全員の力で受賞 ～下野教育美術展 下野新聞社社長賞

この度、第54回下野教育美術展において、本校が「下野新聞社社長賞」を受賞しました。県内の本賞受賞校は小学校では2校のみで、たいへん素晴らしいものです。これも、全学年の子供たちが普段の図画工作の時間で取り組んだ絵画や版画、デザインなどの作品がたいへん優秀であったことの証、全校生で取った賞です。子供たち全員の頑張りに心から拍手を送りたいと思います。



伝統を繋ぐ引き継ぎ式

先月末のことになりますが、学校を担う様々な役割や仕事のバトンを6年生から5年生へと引き継ぐ式が行われました。毎年、こうして宝木小の伝統は引き継がれています。

すでに登校班をはじめ、多くの役割を5年生が引き継いで活動してくれています。次年度もこれで安心です。



学年末も充実した活動の数々

年度末は1年間の学習や生活の総まとめの時期ですが、それにとどまらず、様々な活動や行事もたくさん実施しています。こうした体験活動は、子供たちの豊かな心を育むものとして、次年度も引き続き充実させていきたいと思っています。

学級対抗長縄大会



学級が一つになり、みんなで力を合わせて優勝を目指した長縄大会。活躍する姿、思いやりの心を見せる姿、必死に頑張る姿…様々なドラマがありました。

スケート教室

先月のことになりますが、4年生が宇都宮市スケートセンターでスケート教室を実施してきました。経験のない子供たちも時間とともに滑れるようになるなど、楽しい時間を過ごしました。

※次年度は、工事の為スケート教室は中止となります。



博物館出前授

3年生の社会科の一環として、様々な昔の道具を体験したり観察したりする博物館の出前授業が行われました。石臼や天秤棒の体験のほか、唐傘や藁ぐつなど、もう目にするできない道具の数々に子供たちは興味津々でした。折り畳み携帯電話もすでに昔の道具になっていることには驚きでした。



クラブ活動成果発表 (ダンスクラブ)

たくさんの見学者の前で披露したダンスクラブの子供たちの生き生きとしたダンスに、会場は大盛り上がりでした。こうした機会が子供たちの自信を育みます。

